
 
        

Protokoll der 16. Generalversammlung 
  

Datum:  Mi*woch, 30. April 2025 

Ort:  Aula der Volksschule Kennelbach  

Beginn:  19:00 

Tagesordnung: Referat „Das Leben ist nicht immer schön“  
von der Sehnsucht nach Glück und Leben 
Sepp Gröfler - Leiter der Telefonseelsorge Vorarlberg 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der JHV 2024 unter www.pflegedienst-hofsteig.at  

3. Bericht der Obfrau Cornelia Graninger 

4. Bericht der Pflegeleitung 

5. Bericht der Kassierin Sabine Meier und der Rechnungsprüferinnen 

6. Änderung der Statuten 

7. Grußworte und Allfälliges 

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung dürfen wir einen interessanten Vortrag mit dem Titel „Das Leben ist 
nicht immer schön“ - von der Sehnsucht nach Glück und Leben mit Sepp Gröfler – Leiter der 
Telefonseelsorge und Kabarebst miterleben. 
Humorvoll, cefgründig und ehrlich erzählt er uns von seinem Leben und den Begegnungen in seinem 
Arbeitsalltag. 
Nicht nur zuhören ist angesagt, wir machen Körperübungen mit Musik und lernen unsere Sitznachbarn 
durch das Beantworten der Fragen auf den ausgeteilten Kärtchen näher kennen. 
Vielen Dank Herr Gröfler für diesen bereichernden Vortrag. 
Als Geschenk übergibt die Obfrau ein Buch und Macarons. 

1. Begrüßung 
Die Obfrau begrüßt alle anwesenden Gäste und bi*et sie nacheinander aufzustehen: 
KPV Kennelbach Mitglieder  
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KPV Kennelbach Ehrenmitglieder  
KPV Kennelbach Vorstand 
KPV Vorstände befreundeter Gemeinden 
KPV Landesvorstand 
KPV Mitarbeiterinnen in der Pflege 
Policsche Verantwortliche mit BM Christoph Vogelmann und Altbürgermeistern/In 

Wir gedenken unserer verstorbenen Mitglieder und zünden für sie eine Kerze an 

Gedanken der Erinnerung   Dür Dietmar 
eine Brücke    Kaufmann Peter 
über das Leben hinaus  Österle Georg 

Steinmann Konrad 
Kornexl Hubert 
Kalcher Wera 

Aus Datenschutzgründen fordert die Obfrau die Anwesenden zu folgender Einverständniserklärung 
auf: Im Sinne der Datenschutzgrundverordnung setzen wir Ihr Einverständnis dafür voraus, dass die 
bei dieser Versammlung gemachten Bilder in der lokalen Presse (VN-Heimat, Kennelbach informiert, …) 
veröffentlicht werden. Die Anwesenden erheben dagegen keine Einwände. 

2. Protokoll der 15. Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll liegt zur Einsicht auf und kann unter www.pflegedienst-hofsteig.at  Verein Kennelbach 
nachgelesen werden.  
Die Anwesenden nehmen das Protokoll vollinhaltlich an. 

3. Bericht der Obfrau 
Die vergangene Zeit war ausgefüllt mit den Herausforderungen der Übernahme und die Einarbeitung  
in die Abläufe des Vereins. 
Interessant war auch das Kennenlernen des Landesverbandes. 
Viel Unterstützung erhielt die Obfrau durch die Zusammenarbeit im Pflegepool und durch den  
Austausch mit benachbarten Vereinen. 
Ganz herzlich bedankt sich Cornelia bei unserem Ehrenobmann Manfred Madlener für seine  
Unterstützung und Hilfe bei verschiedenen Fragen. 

Gleich zu Beginn der Funkconsperiode stand die Organisacon des Festabends für unseren  
Ehrenobmann Manfred Madlener an. 
Es wurde ein rundum gelungenes Fest mit viel Spaß und gutem Essen. 
Mit zahlreichen Fotos bekommen die Anwesenden einen Eindruck von diesem tollen Ereignis. 

4. Bericht der Pflegeleitung 
Die Pflegeleiterin Julia Spe*l berichtet über die aktuelle Situacon im Pflegepool Hofsteig. 
Im vergangenen Jahr 2024 wurden insgesamt 152 Pacenten betreut, 
davon in Kennelbach 34 /Bildstein 11 /Buch 16 /Schwarzach 91. 
Aktuell werden in Kennelbach 23 Pacenten (14 Frauen/9 Männer) täglich von Montag bis Freitag 
betreut. 
2024 wurden 75+Beratungen 7x duchgeführt, davon 1 in Kennelbach. 
Heuer wurden bislang nur 2 Beratungen in Anspruch genommen. 
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Seit Juni 2024 bereichert Frau Marina Armer das Team. 
Sie hat die Ausbildung zur DPGKP in Rankweil absolviert und hat in der Gerontopsychiatrie und 
Neurologie sowie in der Hauskrankenpflege gearbeitet. 

Viel Freude hat das Team vom Pflegepool Hofsteig mit ihrem neuen Büro in Schwarzach. 
Es wurde am 28.11.1024 mit einem großen Fest eröffnet. 
Die hellen und wunderschönen Räume bieten eine gute Atmosphäre für das Arbeiten und die  
Besprechungen.  
Julia Spe*l bedankt sich bei allen ganz herzlich. 
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5. Kassabericht KPV 
Die Kassierin Sabine Meier präsencert den Kassabericht 2024 des KPV. 
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Bericht der Rechnungsprüfer 
Die Rechnungsprüferinnen, Angela Achleitner und Sandra Miller, haben die Kassa am 7.4. geprüs und 
festgestellt, dass die Buchhaltung des KPV Kennelbach sorgfälcg und genau geführt wurde. 
Angela Achleitner dankt der Kassierin Sabine Meier für ihre verantwortungsvolle Arbeit und stellt den 
Antrag auf Entlastung der Kassierin und des gesamten Vorstandes. 
Der Antrag wird einscmmig angenommen. 

Die Obfrau bedankt sich bei Sabine Meier für ihre hervorragende Arbeit als Kassierin und mit einem 
Geschenk bei den Rechnungsprüferinnen. Sie werden ihr Amt nächstes Jahr übergeben. 

6. Änderung der Statuten 
Die Statuten werden denen des Landesverbandes angepasst. 
Neu ist, dass die Funkconsdauer des Vorstandes auf 3 Jahre verlängert wird und die Wiederwahl  
des Obmannes/Obfrau nur zwei mal möglich ist. 
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Die Änderung der Statuten wird einscmmig angenommen. 
7. Grußworte und Allfälliges 

BM Christoph Vogelmann bedankt sich für die wertvolle Arbeit für unser Dorf und die gute 
Zusammenarbeit. 

Die Geschässführerin des Landesverbandes, Johanna Rebling-Neumayr, macht auf die  
gemeinsamen Herausforderungen in der heucgen Zeit aufmerksam. Sie betont, dass die 
Hauskrankenpflege in Vorarlberg etwas Einzigarcges und Einmaliges in Österreich ist. Nirgendwo 
ist die Kultur der Vereine so ausgeprägt wie bei uns. Menschen übernehmen Verantwortung und 
tragen so zum Wohl der Gemeinschas bei. Sie bedankt sich bei der Obfrau und dem Vorstand. 

Werner Böhler vom Pflegepool Hofsteig bedankt sich beim Team für die Zusammenarbeit und ganz 
besonders bei Manfred Madlener, der maßgeblich bei der Idee und beim Autau des 
Pflegepools Hofsteig beteiligt war. 

Ewald Bereuter vom KPV Alberschwende überbringt die Grüße seines Vereins und gratuliert dem 
Vorstand für die erfolgreiche Arbeit. 

Die Obfrau Cornelia Graninger bedankt sich bei Edeltraud Lau und Gerda Steurer für die jahrelange 
kulinarische Begleitung aller Vorstandsitzungen und Jahreshauptversammlungen. 
Auch bedankt sie sich beim Vorstand für die tolle Zusammenarbeit und überreicht allen ein 
liebevoll verpacktes Kräuterstöckchen. 
Ein großes Danke gilt auch Richard Fessler, der für den richcgen Ton und die fotografische 
Dokumentacon der Sitzung sorgte. 

Ende der Versammlung: 21.00 Uhr  

Im Anschluss an die Generalversammlung werden die beliebten Brötchen und Kuchen von Edeltraud und 
Gerda serviert. 

Die Schrisführerin      Die Obfrau 

Cornelia Großkopf      Cornelia Graninger
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